

Après 74 ans de mariage, de bonheur et de complicité,

Roger et Gilberte MEUER-STALDER

sont partis le vendredi 30 novembre 2018 rejoindre les étoiles du Ciel comme ils l'avaient souhaité, main dans la main et l'un à côté de l'autre.

Sont dans la tristesse:

Jean-Pierre **Meuer**, leur fils

Jacqueline et Eric **Favez-Meuer**, leur fille et gendre

ainsi que les familles **Favez** à Bernex, Lancy et Lavigny et **Voitchosky** à Genève.

La famille tient à remercier particulièrement:

- le Dr Olivier Guinand, médecin à Genève, pour l'excellence de la qualité de ses soins;
- les médecins et accompagnante de l'association Exit pour leur très grande humanité.

Selon le désir des défunts, un recueillement musical a eu lieu mercredi 5 décembre 2018 dans l'intimité de la famille.

En lieu et à la place de fleurs, pensez à Terre des Hommes, CCP 10-11504-8.

Cet avis tient lieu de faire-part.